

Résolu: D'acheter de la "Canada Roofing & Paving Company" 150 tonnes d'asphalte mastic, à être pris sur les quais, au prix de \$16 par tonne. M. Jos. Chartier, présent au Bureau, accepte ce règlement. La somme ci-dessus de \$2,400 devra être prise sur le crédit disponible voté pour achat d'asphalte.

5.—(15973) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, transmettant le plan de certains lots offerts par M. Jos. Blanchet, rue Cartier.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

6.—(16227) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, concernant les travaux exécutés par MM. John Quinlan & Co., sur le Champ de Mars.

Résolu: De retourner le rapport à son auteur, avec instructions de mettre au dossier la mise en demeure qui a été faite le 4 courant à ladite compagnie.

7.—(16235) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération, recommandant de faire droit à la demande des Révérendes Soeurs de la Congrégation de Notre-Dame, de faire déposer des cendres sur leur chemin privé de la Pointe St-Charles, quartier St-Gabriel.

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Incinération à faire droit à cette demande.

Ajournement.

L. N. SENECA,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 15 octobre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; MM. Lachapelle, Dupuis et Ainey.

1.—Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de vendre aux enchères les résidus des terrains acquis pour le prolongement du Boulevard St-Laurent, de la rue Notre-Dame à la rue des Commissaires, après publication des annonces officielles à cet effet.

2.—Il est

Résolu: De donner instructions au Paie-Maitre de remiser l'automobile de son département, à la caserne de pompiers No. 7, et d'informer la compagnie Pope Hartford en conséquence.

3.—Une délégation de la Chambre de Commerce, composée de MM. A. Fortier, C. Boivin et Frank Pauzé, se présente devant le Bureau, au sujet de l'abaissment du niveau du trottoir de la rue St-Gabriel, côté ouest, en face de la propriété de la Chambre de Commerce. MM. L. J. Gauthier et J. E. C. Daoust, architectes, soumettent un plan des travaux qui devront être exécutés, et qui sont nécessités par suite de l'abaissment du niveau dudit trottoir. Après discussion, il est convenu que la Chambre de Commerce soumettra au Bureau une proposition par écrit.

4.—(16163) Le Bureau prend en considération un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, transmettant les réclamations des hôpitaux Saint-Paul et Alexandra, pour jours d'hospitalisation supplémentaires, et il est

Résolu D'autoriser le paiement des comptes ci-dessous, ex-fonds de réserve:

Hôpital Notre-Dame, pour Hôpital Saint-Paul,	
3,044 jours à \$1.00 . . . . .	\$3,044
Hôpital Alexandra, 3,703 jours à \$1.00 . . . . .	3,703

5.—(16208) Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, recommandant de mettre à sa disposition un crédit supplémentaire de \$400 pour l'enterrement des personnes pauvres et inconnues, attendu que le crédit voté pour l'exercice de 1913 est sur le point d'être épousé.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$400.

Resolved: To purchase from "The Canada Roofing & Paving Company" 150 tons of mastic asphalt, to be delivered on the wharves, at the price of \$16.00 per tons. Mr. Jos. Chartier who was present, accepted this settlement, the above sum of \$2,400 to be charged against the available appropriation voted for the purchase of asphalt.

5.—(15973) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, transmitting the plan of certain lots offered by Mr. Jos. Blanchet, Cartier street.

Referred to the Chief of the Fire Department for a report.

6.—(16227) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, ament the work done by Messrs. John Quinlan & Co. on the Champ de Mars.

Resolved That said report be referred back to Mr. Barlow, with instructions to annex the same to the notification which has been served upon the said company, on the 4th October instant.

7.—(16235) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, recommending that the application from the Reverend Sisters of the Congregation of Notre Dame, for leave to have ashes deposited on their private road at Point St. Charles, St. Gabriel Ward.

Resolved: That the Superintendent of the Incineration Department be authorized to grant the said request.

Adjourned.

L. N. SENECA,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 15th October 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the chair; Messrs. Lachapelle, Dupuis and Ainey.

1.—It was

Resolved: That a report be made to Council, recommanding that the residues of pieces of land acquired for the extension of St. Lawrence Boulevard, from Notre Dame to Commissioners street, be sold by auction, after publishing official advertisements to that effect.

2.—It was

Resolved: That instructions be given to the Paymaster to put up the automobile of his department at No. 7 fire-station and that the Pope Hartford Company be informed accordingly.

3.—A delegation from the "Chambre de Commerce", composed of Messrs. A. Fortier, G. Boivin and Frank Pauzé, appeared before the Board, ament the lowering of the level of the St. Gabriel street sidewalk, on the west side, in front of the premises of the "Chambre de Commerce". Messrs. L. J. Gauthier and J. E. C. Daoust, architects, submitted a plan of the works to be performed and which are necessitated by the lowering of the level of said sidewalk. After discussion, it was agreed that the "Chambre de Commerce" would submit to the Board a memo in this connection.

4.—(16163) The Board considered a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, transmitting claims from St. Paul and Alexandra hospitals for additional nursing days, and it was

Resolved: To authorize the payment of the hereunder mentioned accounts, ex-reserve fund:

Notre Dame, for St. Paul Hospital, 3,044 days at \$1.00 . . . . .	\$3,044
Alexandra Hospital, 3,703 days at \$1.00 . . . . .	3,703

5.—(16208) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that a supplementary appropriation of \$400 be placed at his disposal for the burial of poor and unknown persons, as the appropriation voted for 1913 is almost exhausted.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$400 be voted.